

## Geschäftsführung & vakanter IHE-Europe User Co-Chair

Es freut uns, Ihnen hiermit den neuen IHE Suisse Geschäftsführer, Christoph Knöpfel, vorzustellen.

Ebenfalls Thema im aktuellen Newsletter ist der vakante IHE-Europe User Co-Chair, welcher von unserem Vorstandsmitglied, Stéphane Spahni, freigegeben wird.

---

### Wer ist Christoph Knöpfel, neuer Geschäftsführer der IHE Suisse

Basierend auf unserem publizierten Einladungsverfahren für die Besetzung des Geschäftsführerpostens, haben wir das Angebot von Christoph Knöpfel, Principal in der CSP AG, angenommen. Der unterzeichnete Vertrag gilt für das Vereinsjahr und wird bis zur Auflösung automatisch jeweils um 1 Jahr verlängert.

Christoph Knöpfel zeichnet sich durch seine mittlerweile 20-jährige Laufbahn bei der IHE Initiative aus. So hat er von 1999 – 2005 jeweils als Firmenvertreter eines Röntgenherstellers an den IHE Connectathons in den USA und in Europa teilgenommen. Gleichzeitig beteiligte er sich am Aufbau von IHE Deutschland und war auch im Gründungskomitee unseres Vereins aktiv.



© CSP AG

IHE Integrationsprofile haben Christoph Knöpfel aber auch in seiner tagtäglichen Arbeit begleitet. Sei es als PACS Managers eines Kantonsspitals oder als Bereichsleiter der Medizininformatik eines Kantonsspitals. Dank dem Fachwissen aus der IHE Initiative konnte er beispielsweise ein Bildarchiv für sämtliche Bilddatenquellen aufbauen, ein Mammographie Screening Netzwerk etablieren und ebenso ein Stroke Netzwerk umsetzen.

Mit der Gründung von IHE Suisse hat Christoph Knöpfel sein Wissen auch in der Rolle eines Monitors im schweizerischen IHE Connectathon und bei den EPD Projectathons eingebracht. Er kennt die Aufgaben somit sowohl als Firmenvertreter als auch als unabhängiger Monitor.

Seit Anfangs 2016 ist Christoph Knöpfel bei der CSP AG angestellt und setzt sein IHE Fachwissen als unabhängiger Berater und Projektleiter in KIS Projekten oder bei der Umsetzung von EPD Anbindungen verschiedener Gesundheitseinrichtungen ein.

Wir sind froh mit Christoph Knöpfel eine praxiserprobte Person für die Rolle des Geschäftsführers gewonnen zu haben und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Weitere Informationen über seinen Hintergrund und seine Vision finden Sie auf unserer [Website](#).

Wenn Sie Christoph Knöpfel direkt kontaktieren möchten, erreichen Sie ihn unter der Mailadresse [christoph.knoepfel@ihe-suisse.ch](mailto:christoph.knoepfel@ihe-suisse.ch).

## IHE-Europe - vakanter User Co-Chair

Stéphane Spahni beendet seine zweite Amtszeit als User Co-Chair für IHE-Europe. Es muss nun ein neuer Co-Chair gewählt werden. Um sich anzumelden, müssen Sie Mitglied bei IHE-Schweiz in der Kategorie "Anwender" sein.

Bewerbungen mit Lebenslauf und Motivationsschreiben senden Sie bitte an die IHE-Europe Co-Chairs per E-Mail an [secretariat@ihe-europe.net](mailto:secretariat@ihe-europe.net). Die Stellenbeschreibung sendet Ihnen die [IHE Suisse Geschäftsstelle](#) gerne zu.

Kontaktieren Sie die Geschäftsstelle, wenn Sie Fragen haben. Telefon 071 279 11 88 oder Mail [info@ihe-suisse.ch](mailto:info@ihe-suisse.ch).

Freundliche Grüsse  
IHE Suisse

---

### Termine 2021

Datum	Was	Wo
14.-18.06.2021	<a href="#">IHE European Connectathon</a>	virtuell
20.-24.09.2021	<a href="#">5. EPD Projectathon</a>	tba

Änderungen vorbehalten.

*Disclaimer Newsletter: IHE Suisse ist eine Vereinigung die zum Ziel hat, die digitale Vernetzung im Gesundheitswesen zu fördern. In diesem Sinne tauscht sich IHE Suisse offen mit anderen Vereinigungen mit vergleichbarer Zielsetzung aus und unterstützt die Kommunikation nach innen und nach aussen. Dabei ist IHE Suisse bemüht alle Organisationen gleich zu behandeln, ohne auf deren Beziehungen Einfluss zu nehmen. Die Unterstützung kommerzieller Veranstaltungen ist an Vergünstigungen für IHE-Mitglieder gebunden.*

IHE Suisse

+41 71 279 11 88  
[info@ihe-suisse.ch](mailto:info@ihe-suisse.ch)  
[www.ihe-suisse.ch](http://www.ihe-suisse.ch)